

ABSTRAK

Tiara Ai Nur Rohman, NIM. 3402200226. Pengaruh likuiditas dan solvabilitas terhadap profitabilitas (suatu studi pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk periode 2013-2022). Di bawah bimbingan Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E.,M.M. (Pembimbing I) dan Lia Yulia, S.T.,M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh likuiditas dan solvabilitas terhadap profitabilitas (suatu studi pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk, periode 2013-2022). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana pengaruh likuiditas pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk periode 2013-2022?; 2) Bagaimana pengaruh solvabilitas pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk periode 2013-2022?; 3) Bagaimana pengaruh likuiditas dan solvabilitas terhadap profitabilitas pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk periode 2013-2022?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Pengaruh likuiditas pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk periode 2013-2022; 2) Pengaruh solvabilitas pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk periode 2013-2022; 3) Pengaruh likuiditas dan solvabilitas terhadap profitabilitas pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk periode 2013-2022. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan penggunaan analisis data yang digunakan adalah perhitungan likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas juga menggunakan analisis koefisien korelasi, determinasi, regresi sederhana, uji t dan uji f. Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa: 1) Likuiditas pada perusahaan mengalami naik turun. Berdasarkan hasil pengujian bahwa tidak terdapat pengaruh signifikan antara likuiditas terhadap profitabilitas; 2) Solvabilitas pada perusahaan berfluktuatif namun cenderung terus mengalami penurunan. Berdasarkan perhitungan bahwa tidak adanya pengaruh signifikan antara solvabilitas terhadap profitabilitas; 3) Profitabilitas perusahaan mengalami naik turun setiap tahunnya. Berdasarkan perhitungan bahwa tidak adanya pengaruh signifikan antara likuiditas dan solvabilitas terhadap profitabilitas. Diharapkan PT Bank Danamon Indonesia Tbk mampu menurunkan likuiditas dan solvabilitas sehingga akan dapat meningkatkan profitabilitas.

***Kata kunci:* likuiditas, solvabilitas, profitabilitas**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT atas segala berkat, rahmat, anugerah dan karunia-Nya yang telah dilimpahkan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: **“PENGARUH LIKUIDITAS DAN SOLVABILITAS TERHADAP PROFITABILITAS (Suatu Studi Pada PT Bank Danamon Indonesia Tbk Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022).”**

Skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dalam meraih gelar Sarjana Manajemen (S.M.) pada Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis.

Dengan segala kerendahan hati, penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini jauh dari kemampuan dan masih banyak kekurangan yang disebabkan oleh keterbatasan penulis, baik dalam bidang pengetahuan maupun dalam bidang pengalaman. Walaupun demikian, penulis telah berusaha semaksimal mungkin agar skripsi ini dapat memberikan manfaat. Maka dari itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun guna kesempurnaan skripsi ini.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis tidak luput dari berbagai kendala. Namun, kendala tersebut dapat diatasi berkat adanya bantuan, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Penulis mengucapkan rasa terimakasih kepada Ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M., selaku pembimbing I dan Ibu Lia Yulia, S.T.,M.M., selaku pembimbing II yang telah mengorbankan waktu, tenaga,

pikiran untuk membimbing serta memberikan arahan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Selain itu juga, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Dadi, M.Si. selaku Rektor Universitas Galuh beserta jajarannya.
2. Ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M., selaku Dekan Fakultas Ekonomi beserta jajarannya.
3. Ibu Elin Herlina, S.Pd., M.M., selaku Wakil Dekan I Fakultas Ekonomi Universitas Galuh.
4. Bapak Dr. Nana Darna, S.E., M.M., selaku Wakil Dekan II Fakultas Ekonomi Universitas Galuh.
5. Bapak Mohamad Apip, S.E., M.Si., selaku Wakil Dekan III Fakultas Ekonomi Universitas Galuh.
6. Bapak Faizal Haris Eko Prabowo, S.E., M.M., selaku Ketua Program Studi Manajemen Universitas Galuh.
7. Para Dosen dan Staf Tata Usaha Prodi Manajemen yang telah memberikan ilmunya dan mengajarkan banyak hal kepada penulis.
8. Orang tua dan saudara-saudaraku yang senantiasa memberikan dorongan baik materi maupun moril dan segala pengorbanan, jerih payah, cinta dan kasih sayangnya dalam membesarkan dan mendidik serta do'anya sehingga penulis dapat belajar untuk memperdalam ilmu pengetahuan di Perguruan Tinggi.
9. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu atas semua bantuannya.

Semoga amal baik dan budi luhur yang telah diberikan kepada penulis akan mendapat imbalan yang berlipat ganda dari Allah SWT (Amin).

Akhir kata, penulis berharap semoga karya sederhana ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan sebagai bahan pertimbangan bagi pihak-pihak yang berkepentingan serta bagi perkembangan ilmu pengetahuan.

Ciamis, 18 Juli 2024
Penulis

Tiara Ai Nur Rohman